



Guardia Nacional en el Metro, fue “cortina de humo ante abandono: diputado PRI

El proceso paulatino de retiro de la Guardia Nacional desplegada en el Metro de la Ciudad de México con el presunto fin de inhibir “sabotajes”, demuestra que el envío de esa corporación fue una “cortina de humo, acusó el integrante de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Javier González.

Lo anterior, para tapar la incapacidad y la irresponsabilidad del gobierno local, que dejó de invertir en el mantenimiento y atención a ese sistema de transporte, mientras los recursos públicos se han desviado a la promoción personal de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, advirtió.

“Meter a la Guardia Nacional fue una cortina de humo de la señora Claudia Sheinbaum, particularmente para taparle el ojo al macho de que no le ha dado mantenimiento al Metro y por eso se está cayendo en pedazos y está arriesgando el físico y la vida propia de los millones de personas, capitalinos la mayoría, que se mueven en el Metro todos los días”, manifestó.

Mientras las instalaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) se siguen deteriorando, recalcó, la mandataria local está utilizando el dinero público en su campaña promocional, sentenció.

El congresista subrayó que la instrucción a más de 6 mil elementos de la Guardia, de permanecer en las instalaciones del Metro y vigilar a los usuarios, con el fin de inhibir y detectar posibles ataques a ese transporte, también fue irresponsable.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/3/guardia-nacional-en-el-metro-fue-cortina-de-humo-ante-abandono-diputado-pri-588182.html>